

15-10-65

Queridas Vocales Diocesanas de Encuadramiento:

Una vez más me pongo en contacto con vosotras por carta, aunque mi deseo lo sería de hacerlo personalmente y Dios querrá que algún día lo pueda ser, sino con todas, con la mayoría.

En el próximo Pleno extraordinario de Presidentas y Vocales de Zona (31 Octubre y 1 Novbre.) de nuestra Hermandad Obrera, leeremos el resumen de las contestaciones al Cuestionario de Encuadramiento sobre el Compromiso Temporal, cuyo resumen os enviaremos posteriormente.

Siento mucho tener que deciros que de una mayoría de los Cuestionarios enviados, no hemos recibido contestación, y digo mayoría, porque a todas las Diócesis llegó a través de vosotras las Vocales de Encuadramiento o de la Presidenta Diocesana.

Esto nos demuestra que si queremos ser eficaces en nuestra misión, deberemos aumentar el esfuerzo y la atención para descubrir y hacer ver la importancia que la Responsabilidad de Encuadramiento tiene dentro de nuestro Movimiento.

Toda dificultad y obstáculo no ha de ser motivo para que una Militante, y menos una Dirigentes, se sienta fracasada, sino, todo lo contrario, motivo de superación y estímulo para trabajar con más ahinco e interés ante tarea tan poco conocida y comprendida. Además el premio de las acciones no está en virtud de la eficacia, sino en virtud de la buena voluntad e intención que se pone en la acción. Es preciso que la siembra, que ahora estamos haciendo, caiga en el surco y se esconda para pudrirse, si queremos que algún día dé su fruto. Ante las dificultades reforcemos la confianza en el Señor, que todo lo puede.

Aprovecho la ocasión para enviaros:

- Una información de cuanto dijimos sobre la Responsabilidad de Encuadramiento en la IX Semana Nacional de la HOACF y XIX de la HOAC. de Sevilla.
- Presentación del programa para el Curso 1965/66 de los G.O.E.S.
- Normas de funcionamiento de los G.O.E.S., con su ficha de inscripción.
- Material correspondiente al 1º Trabajo G.O.E.S. (Este en sobre aparte).

Ya sabéis que los G.O.E.S. son grupos constituidos a título de conseguir una formación sobre lo temporal.

En la documentación que se envía ya se explica su funcionamiento y desarrollo, y por tanto, por la importancia e interés de los mismos los recomendamos, pero no los imponemos, por ser conveniente que la militante que haga los estudios G.O.E.S., los haga con toda libertad personal, y por estimar en conciencia que debe de prepararse en aquella materia a la que está vocacionada.

Tanto las inscripciones como el resumen de los trabajos del Grupo G.O.E.S., los debéis de enviar a esta Comisión Nacional de la HOACF, quién se encargará de todo lo restante. Y si teneis necesidad de más fichas de inscripción solicitarlas.

En espera de vuestras noticias, recibid un fuerte abrazo en Cristo Obrero y Pobre,

VOCAL NACIONAL DE ENCUADRAMIENTO

*[Firma]*  
Fdo.: Pza. Tartajada.